

Somos una organización católica al servicio de otras organizaciones católicas con una cobertura sanitaria y de prestaciones asequible y adaptada a las necesidades únicas de cada organización miembro. Entendemos a la Iglesia porque formamos parte de ella.



# Soluciones Sanitarias



## SaveonSP

### SaveonSP para medicamentos especializados

En el mercado sanitario actual, los aumentos de los gastos en recetas siguen superando significativamente a otros incrementos. Parte de la razón de los costes más elevados es el uso de medicamentos especializados que proporcionan tratamientos únicos con resultados notables.

Sin embargo, el coste de estos medicamentos puede ser excesivo, con copagos mensuales que oscilan entre 750 y más de 7.500 dólares según el medicamento. Además, los medicamentos especializados no forman parte de las 10 prestaciones sanitarias esenciales de la Ley de Asistencia Asequible (ACA), por lo que se consideran prestaciones sanitarias no esenciales y no cuentan para los límites de gastos de bolsillo de los afiliados.

Un nuevo programa para Christian Brothers Employee Benefit Trust (EBT) miembros les permite obtener más de 200 medicamentos especializados sin costo alguno. SaveonSP es un programa que funciona con el actual programa de farmacia de CBEBT a través de Express Scripts. Los miembros seguirán recibiendo sus medicamentos de especialidad a través de Accredo, proveedor de Express Scripts especialidad de pedidos por correo.

### ¿Quién puede afiliarse?

Afiliado puede inscribirse en el programa SaveonSP si actualmente toma determinados medicamentos de farmacia especializados que el Plan considera medicamentos especializados de prestaciones sanitarias no esenciales, o si empieza a tomar uno de estos medicamentos más adelante.

El Programa SaveonSP incluye más de 80 medidas sanitarias no esenciales medicamentos que cubren enfermedades como la hepatitis C (Hepatitis C), la esclerosis múltiple (EM), la psoriasis, la enfermedad inflamatoria intestinal (EII), la artritis reumatoide (AR) y el cáncer, entre otras.

La inscripción en el programa es voluntaria; sin embargo, si un afiliado decide no inscribirse en SaveonSP, pagará el copago de los medicamentos recetados que figuran en la Lista de Medicamentos Especializados del Plan y el copago no contará para su deducible o desembolso máximo.

### Cómo inscribirse

Para inscribirse, el afiliado puede llamar a SaveonSP al **1.800.683.1074** y un representante del servicio de atención al cliente responderá a sus preguntas y le inscribirá en el programa. Los representantes están disponibles de lunes a jueves de 8.00 a 20.00 horas, hora del Este, y los viernes de 8.00 a 18.00 horas, hora del Este. La llamada dura aproximadamente 10 minutos.

Si un afiliado de EBT ya está inscrito en un programa de asistencia al copago de medicamentos de un fabricante de medicamentos en relación con un medicamento de la lista de medicamentos especializados de la prestación sanitaria no esencial, el afiliado deberá comunicárselo al representante del servicio de atención al cliente cuando llame para inscribirse. El representante le pedirá una identificación expedida por el programa de asistencia al fabricante. Algunos fabricantes exigen una inscripción anual. Sólo se contactará con el afiliado una vez al año para asegurarse de que está correctamente inscrito en este programa.

El programa SaveonSP proporciona ahorros considerables a los miembros de EBT que toman medicamentos especializados, todo ello sin coste adicional.

Póngase en contacto con Express Scripts Inc. llamando al **800.718.6601**.

PDP-1/2025



EXPRESS SCRIPTS®

Durante más de 60 años, Christian Brothers Services ha sido un socio de confianza para las instituciones católicas, ofreciendo cobertura sanitaria rentable, planificación de la jubilación, protección de la propiedad y consultoría experta. Deje que nos ocupemos de los detalles para que usted pueda centrarse en su misión.

Visite [cbservices.org](http://cbservices.org) para obtener más información.